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十三屆全國人大一次會議舉行全體會議，選舉產生新一屆國家機構

領導人員，中共中央總書記、中央軍委主席習近平全票當選為中華人

民共和國主席、中華人民共和國中央軍事委員會主席。這充分體現了

黨的意志、人民意志、國家意志的高度統一，充分反映了全黨全軍全

國各族人民的共同願望和心聲。肩負新使命、開啟新航程，在中國人

民實現「兩個一百年」奮鬥目標的偉大征途上，以習近平為核心的黨

中央必將團結和帶領全國各族人民，同心同德，開拓進取，決勝全面

建成小康社會，奪取新時代中國特色社會主義偉大勝利，為實現中華

民族偉大復興的中國夢而不懈奮鬥。

新時代、新作為、新目標、新期待。習近平全票當選國家主席、中央

軍委主席，神州大地億萬民眾無不歡欣鼓舞。香港文匯報記者兵分數路

在各地採訪，從西北壯美的新疆到東南沿海的廣東，從西南邊陲雲南到

中原大地河南，從鮮花盛開的海之南到林海雪原的大東北……各地民眾

在為新一屆國家領導人點讚的同時，也對未來的美好生活充滿了新的希

望、新的期待。 ■香港文匯報記者

李陽波、胡若璋、殷江宏、曾萍、劉蕊、

應江洪、于珈琳、顧大鵬、何玫、姚進、

譚旻煦 連線報道

我是一名在廣州創業的「90後」湖
北姑娘。四年前開始學習美容，入門
學徒時月工資僅一千多元，經過這幾
年的勤學苦練，到現在我和朋友已經
在廣州番禺合夥開了美容工作室。我
覺得美容行業之所以能夠越來越深入
社區發展，就是因為大家的生活水平
提高了。

當聽到習近平同志全票當選國家主
席，我非常開心。美好生活是奮鬥出
來的。而能夠服務更多愛美的人士，
讓更多人自信滿滿走出家門，成為大
街上的一道亮麗風景線，這不僅是一
種希望，更是我奮鬥的目標。接下
來，我要擼起袖子加油幹，為別人和
自己的美好生活而努力奮鬥。

廣 州 創 業 者 李 銀：

美好生活靠奮鬥 擼起袖子加油幹

當習近平總書記全票當選國家主
席、中央軍委主席的消息從北京傳
來，我倍感鼓舞，同時也對自己未來
的工作充滿了新的期待。我是「史上
最嚴」的八項規定實施後的新一代公
職人員，隨着近年來政府部門「新整
風運動」的不斷規範化和深入執行，
我希望在繼續保持廉潔高效的政府作

風的同時，國家能進一步關注基層公
職人員，適當提升基層待遇，穩定基
層隊伍建設。同時，作為一名保護消
費者權益的公職人員，我也希望新一
屆國家領導人以新的思路來實現好、
維護好、發展好最廣大消費者的合法
權益，不斷提升服務消費品質，滿足
人民美好生活需要。

廣 西 南 寧 基 層 公 職 人 員 李 佩 霞：

盼提高基層待遇 提升民眾幸福感

我是新疆烏魯木齊市一家廣告公司的
經理。今年的全國兩會上，政府工作報
告提出取消流量「漫遊」費，移動網絡
流量資費年內至少降低30%，我十分贊
成。新疆是西部欠發達省份，現在用的
還是3G網絡，春節期間我們在手機上
搶紅包都搶不過人家。新聞上說國家現

在5G、6G的技術都全球領先了，內地
省份也基本上普及了4G網絡。希望隨
着新一屆國家領導人選舉產生，能夠進
一步出台相關的政策，加大對新疆的支
持力度，特別是加大網絡提速降費的力
度，讓我們這樣的普通老百姓也能充分
享受到改革開放帶來的紅利。

新 疆 烏 魯 木 齊 市 民 李 東 旭：

提速降費加力度 網民享更多紅利

作為一名文化學者，幾年前我與他
人合作完成了《大清河與津保內河航運
研究》的初稿，隨着雄安新區建立，我
又增補了「以雄安新區為核心，重開津
保內河航運」的章節。津保內河航運史
可追溯到戰國時期，歷史上易水運糧
河，經白洋淀可通渤海。至清末民初，
基本上形成了以天津為核心，北通北

京、西接保定、南達邯鄲的京津冀內陸
河運輸網絡。直到上世紀六十年代徹底
斷航。
雄安新區的誕生，為重開津保內河

航運提供機會。隨着新一屆國家機構領
導人選舉產生，我期待未來津保內河形
成一條接連京津冀的水上旅遊觀光河
道。

河 北 雄 安 新 區 文 化 學 者 冬 子 李：

重開津保內河道 發展水上觀光線

我來自湖南的一個小縣城，和愛人
一起經營一家餐飲店，兒子去年大學
畢業，一家人的小日子過得算是非常
幸福。對我們這種小餐飲店來說，任
何一樣原材料的價格波動都會直接影
響收入。我希望國家能更加關心民生
問題，如物價要穩定，前幾年物價漲
得厲害，湖南人頓頓都不能離的辣椒

去年底漲得特別明顯，辣椒用量很
大，菜品利潤就一直上不去，好在年
後價格又回落了。
現在我最大的願望就是兒子能夠擁

有一份穩定的工作。兒子畢業了，還要
考慮結婚買房，希望房價也能夠穩定下
來，讓他買得起房子，然後結婚生子安
居樂業，我就滿足了。

湖 南 個 體 經 營 戶 曾 超：

物價樓價均穩定 子早日置業成家
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最近我一直在關注全國兩會的新
聞，當看到習近平同志全票當選國家主
席和中央軍委主席，我覺得這是眾望所
歸，人心所向。身處在這個偉大的時
代，我覺得非常驕傲和自豪。
作為山東濟南通信行業的一名普通

員工，我希望在以習近平同志為核心的
黨中央帶領下，通信行業能引進更先進

的技術和管理理念，加快國企改革，使
整個行業更為健康快速發展，用創新引
領發展，跑出中國創新的新速度，使更
多普通市民深切感受到新技術帶來的便
利和美好。同時，祝願我們國家在法制
建設的道路上越走越好，國家越來越富
強，人民的生活越來越富足，中國的明
天會更好！

山 東 濟 南 市 民 豈 先 生：

新技術改變生活 中國明天會更好

作為河南鄭州的一名房地產從業
員，同時也是「租在鄭州」微信公眾號
的創辦人，我非常關注國家對於房地產
市場尤其是租賃市場還將會有什麼政策
出台並落地。
十九大上習近平總書記着重強調

了，房子是用來住的，而不是用來炒
的。過去的一年政府鼓勵租賃市場發

展的政策層出不窮。但我感覺，租賃
市場目前還有很多問題，比如針對租
賃住戶的民生政策，包括入學、落戶
等還沒有完全落實到位，租賃企業本
身開發運營的盈利能力還很差。隨着
新一屆國家領導人產生，我非常期待
對這個行業會有更進一步的扶持政
策。

河 南 房 地 產 從 業 員 劉 依 麟：

盼發展租賃市場 期更多扶持政策

今年的政府工作報告中提出，要加
快製造強國的建設，對我們汽車行業的
從業員來說特別提氣。瀋陽是共和國的
老工業基地，之前有好多聲音在唱衰東
北，但我覺得東北的基礎好，未來非常
有希望。
習近平總書記全票當選國家主席和中

央軍委主席，我們打心眼裡高興。希望
新一屆國家領導人能夠延續以往的政
策，繼續支持東北的製造業和民營企業
發展，多為年輕人創造就業和創業的機
會，也希望能有更多跟我一樣的年輕人
願意留在家鄉、建設家鄉，讓東北振興
真正跟上民族復興的腳步。

遼 寧 瀋 陽 汽 車 業 從 業 員 姜 女 士：

續挺東北製造業 促青年留鄉就業

今年是國家改革開放40周年、海南
建省辦經濟特區30周年、海南國際旅
遊島建設上升為國家戰略8周年，在新
的歷史起點上，新一屆國家領導人將率
領全國人民邁上新征程，美好新海南十
分令人期待。
作為全國首個「全域旅遊創建示範

省」，海南「全域旅遊」的全面推
進，有效促進旅遊產業的轉型升級。
海南熱帶野生動植物園是國內唯一的
熱帶雨林動植物園，也正在打造智慧
景區，實現景區Wi-Fi全覆蓋，將給
遊客提供一個更加個性化獨特的度假
體驗。

海 南 旅 遊 從 業 員 趙 愛 華：

推海南全域旅遊 促產業轉型升級

作為一個法律人，首先希望國家能加
強依法行政的力度，更有效的推動法制
政府的建設。同時希望政府能加大信息
公開的力度，對於關乎民生、涉及面比
較廣泛的重大決策，能夠實現更廣泛的

聽取民眾的意見。比如房地產稅的徵收
的實施，如何進行制度層面的設計，我
們更希望能從惠及民生，而不是擴大稅
源的角度來進行合理的設置，更充分地
關切到最基層民眾的核心利益。

雲 南 律 師 李 春 光：

增依法行政力度 關切最基層利益

■廣州創業者李銀
香港文匯報廣州傳真

■山東濟南市民豈先生
香港文匯報記者殷江宏攝
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香港文匯報記者劉蕊攝

■新疆烏魯木齊市民李東旭
香港文匯報新疆傳真

■遼寧瀋陽汽車業從業員姜女士
香港文匯報瀋陽傳真

■雄安新區文化學者冬子李
香港文匯報記者顧大鵬攝

■海南旅遊從業員趙愛華
香港文匯報記者何玫攝

■雲南律師李春光
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■湖南個體經營戶曾超與太太
香港文匯報記者姚進攝
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